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Fertigstellung des Boostedter Bildungszentrum wir in der letzten 
Novemberwoche  KW 48 sein. Umzug des Lehrerzimmers und der Bücherei 
wird Frau Drummen  letztendlich den Umzug planen, sobald die Möbel geliefert  
sind. 
Herr Villwock hat eine Fristverlängerung für die Fördergelder des Boostedter 
BZ beantragt. Einen positiven Bescheid liegt aus dem IMPULS Programm 
bereits vor. Die schriftliche Fristverlängerung der EU Förderung steht noch aus, 
telefonisch wurde aber mitgeteilt, dass eine Verlängerung wohl stattgegeben 
wird. 
Der Beschluss vom August Fördergelderprüfung für den Fahrradunterstand 
wurde bisher noch nicht gestellt. 
Herr Villwock verwies auf  Hergabe eines GV-Beschlusses in dem die 
Beschreibung des Vorhabens und die Bedeutung des Vorhabens für die 
Gemeinde beschlossen wurde und qualifizierte Planunterlagen und eine 
Kostenberechnung nach DIN 276 erstellt wurde. 
Dankeschön! 

 

 
 
 
 
 
 

 

 


